

Fortalece a la Educación Superior

Agencia Universitaria de la Francofonía abrirá su primera oficina nacional en Chile y la Universidad Bernardo O'Higgins fue la escogida para su arribo

La Oficina Nacional tiene como objetivo desarrollar proyectos internacionales de alto impacto para el país y la francofonía en las Américas, abriendo oportunidades para la población chilena en áreas de educación superior e investigación.

Un importante acontecimiento llevó a cabo la Universidad Bernardo O'Higgins al firmar un acuerdo con la Agencia Universitaria de la Francofonía (AUF) para la apertura de la Primera Oficina Nacional de la organización en el país. Para la firma de este acuerdo el rector de la AUF, el Dr. Slim Khalbous, junto a una delegación de la misma entidad, visitó la Universidad Bernardo O'Higgins en junio de este año. En aquella instancia se reunió con el Rector de la UBO, el Dr. Claudio Ruff, y autoridades de la universidad, en donde además definieron los ejes de la colaboración para el desarrollo de futuros proyectos en conjunto.

La Oficina Nacional de AUF, tendrá como objetivo el desarrollo de proyectos internacionales de alto impacto para el país y para la francofonía en las Américas, abriendo oportunidades a la población chilena en áreas de educación superior e investigación. La apertura de esta oficina es un punto clave en la proyección de la francofonía científica en Chile y una gran oportunidad de generar las competencias para responder a proyectos de grandes inversores internacionales. "La apertura de la Oficina

Nacional permitirá seguir y desarrollar las actividades de la AUF a un nivel mucho más local. Uno de los objetivos de la AUF es apoyar a las instituciones miembros de su red, que ya son más de mil universidades (ubicadas en más de 110 países), promoviendo la calidad de la enseñanza superior y la investigación. Una oficina nacional en Santiago permitirá ser más eficaces y comprender mejor los retos a los que se enfrentan a nivel país y de la región", indica Virginie Delalande, vicerrectora de Vinculación con el Medio de la UBO.

Se estima que la apertura de la Oficina Nacional sea en agosto de este año, y será la segunda en funcionamiento en Latinoamérica después de Brasil.



Autoridades de la universidad junto a la delegación francesa de la AUF y estudiantes de la UBO.

La apertura de esta oficina reafirma el compromiso que ha adquirido la Universidad Bernardo O'Higgins en promover la francofonía científica a través de sus en-

señanzas a personas de la comunidad universitaria, e incluso fuera de ella. Además, con la apertura de la Oficina Nacional se podrá trabajar en conjunto con el Centro

de empleabilidad Francófono (CEF) que funciona hace más de un año en las instalaciones de la UBO y que ha conseguido grandes logros desde su implementación.



Rector de la Agencia Universitaria Dr. Slim Khalbous junto al rector de la UBO, Dr. Claudio Ruff en la placa de la Oficina Nacional de la AUF.

"Establecer la primera oficina de la AUF en Chile, específicamente en la Universidad Bernardo O'Higgins es de suma relevancia para el país. Esta iniciativa representa un hito significativo en la promoción y difusión de la lengua francesa, así como el intercambio cultural y académico entre Chile y los países francófonos. La apertura de esta oficina permitirá fortalecer la cooperación educativa, impulsar la movilidad estudiantil y fomentar la investigación conjunta en diversas disciplinas. Confío en que esta colaboración estrecha con la Universidad Bernardo O'Higgins contribuirá al enriquecimiento mutuo y a la formación de profesionales con una visión global y multicultural", Dr. Slim Khalbous, rector de la Agencia Universitaria de la Francofonía (AUF).



Dr. Claudio Ruff, en la 4ª Asamblea de la Conferencia de Rectores de Universidades de América Latina (CRULA), en Colombia, donde fue elegido vicepresidente de esta comisión.

Rector de la UBO es elegido vicepresidente de la Conferencia de Rectores de Universidades de América Latina

El rector de la Universidad Bernardo O'Higgins, Dr. Claudio Ruff, fue elegido vicepresidente de la comisión de la Conferencia de Rectores de Universidades de América Latina (CRULA), durante la Asamblea General que se celebró en Bogotá, Colombia. "Asumimos la CRULA con el firme compromiso de integrar a dos grandes nuevos actores, la CORPUCA (Conferencia de Centro América) y las Universidades Francófonas de Canadá y los EE.UU. Nuestra misión es impulsar la cooperación y la colaboración en el ámbito académico y científico, enriqueciendo el intercambio entre las universidades de la región y fomentando el crecimiento conjunto", señaló Ruff. En el evento se lograron importantes acuerdos para fortalecer la cooperación académica y cultural entre las universidades francófonas y latinoamericanas. Además, se discutieron y aprobaron diversas propuestas y proyectos con el propósito de promover la participación de los francófonos, destacando su importancia en el ámbito académico y científico.